



ALUMINUM PRODUCT STORAGE INSTRUCTIONS

To preserve the aesthetic appearance and physical performance of **FiberWood aluminum profiles and products**, proper storage practices must be followed.

If the panels cannot be installed immediately upon delivery, they must be stored **indoors**, in a **dry, clean environment**, placed on a **flat, stable, and well-ventilated surface**. Limit handling and unnecessary movement to reduce the risk of scratches, deformation, or other damage.

Outdoor storage is not recommended and is undertaken at the customer's own risk. If outdoor storage is unavoidable, panels must be stored **flat** in a location **protected from direct sunlight and extreme temperatures**. Prolonged exposure to these elements may cause the protective film to adhere more strongly to the surface, making removal difficult and potentially leaving adhesive residue on the product.

Additionally, ensure that the packaging is adequately protected from **standing or stagnant water**, as it can contribute to its deterioration. Proper covering and drainage are essential to maintain product integrity until installation.

INSTRUCTIONS DE STOCKAGE DES PRODUITS EN ALUMINIUM

Afin de préserver l'apparence esthétique et les performances physiques **des profiles et produits en aluminium FiberWood**, il est essentiel de respecter les bonnes pratiques d'entreposage.

Si les panneaux ne peuvent être installés immédiatement après la livraison, ils doivent être entreposés **à l'intérieur**, dans un environnement **sec et propre**, sur une **surface plane, stable et bien ventilée**. Limitez la manipulation et les déplacements inutiles afin de réduire les risques de rayures, de déformation ou d'autres dommages.

L'entreposage extérieur n'est pas recommandé et se fait aux risques du client. Si l'entreposage extérieur est inévitable, les panneaux doivent être **déposés à plat**, dans un **endroit protégé de l'exposition directe au soleil et des températures extrêmes**. Une exposition prolongée à ces conditions peut entraîner une adhérence accrue du film protecteur à la surface, rendant son retrait plus difficile et pouvant laisser des résidus de colle sur le produit.

De plus, assurez-vous que l'emballage est adéquatement protégé contre **l'accumulation d'eau stagnante**, car celle-ci peut accélérer sa détérioration. Une protection et un drainage appropriés sont essentiels afin de maintenir l'intégrité du produit jusqu'à son installation.